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１Ｇ 
■日 時：１月15日（水）19：00～21：00 

■会 場：とかちプラザ402 

※池田地区会との合同例会 

■テーマ：100年永続する企業を目指して 

■報告者：㈱マルエ産業 代表取締役 榎本 富充 氏  

２Ｇ 
■日 時：1月22日（水）19:00～21:00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：(仮称)私の仕事とプライベートの向き方 

■話題提供者：㈱進藤鋳造鉄工所 宇佐見 悠磨 氏 

３Ｇ 
■日 時：1月23日（木）19:00～21:00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：1年の振り返り 

■話題提供者：参加者全員 

４Ｇ 
■日 時：1月23日（木）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：会計・財務に関するプレディスカッション 

      ～自由にテーマを持ち寄って話し合おう～  

■話題提供者：参加者全員 

５Ｇ 
■日 時：1月16日（木）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所・Zoom 
■テーマ：私の取説ロールプレイングとこれからについて 

■話題提供者：参加者全員 

６Ｇ 
■日 時：1月23日（木）19：00～21：00 

■会 場:同友会事務所 
■テーマ：冬のイベント 

■話題提供者：参加者全員 

７Ｇ 
■日 時：1月28日（火）14：00～16：00 

■会 場：鶏の伊藤・Youtube LIVE 
■テーマ：懐かしい雰囲気の客室、ボリューム満点、鶏の伊藤の魅力に迫る。 

■話題提供者：㈲鶏料理伊藤（鶏の伊藤） 取締役 伊藤 恋 氏 

８Ｇ 
■日 時：1月10日（金）18：30～21：00 

■会 場：同友会事務所・Zoom 
■テーマ：一年の振り返りと拓の会フォーラム打ち合わせ 

■話題提供者：参加者全員  

９Ｇ 
■日 時：1月8日（水）19：00～21：00 

■会 場：とかちプラザ401 
■テーマ：2025年いろいろ勝手に大胆予想！ 

■話題提供者：参加者全員 

10Ｇ 
■日 時：1月21日（火）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所 
■テーマ：次年度に向けて 

■話題提供者：参加者全員 

発行日：2025年1月9日(木) 

＜第１グループ＞『侃々諤々』グループ 
記 録：原田氏 
■日 時：12月20日（金）１９：００～２１：００ 
■場 所：居酒屋あまやどり 
■参加者：6名 
■テーマ：望年会～今年の振り返りと来年に向けて～ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 12月例会はざっくばらんに語り合おうという事で望年会を開催しまし

た。「参加者皆が話題提供者」との趣旨を皆さん汲み取ってくれて多いに語

り合う事が出来ました。今年の振り返りと来年の展望について、社内の出

来事や業績、今後の課題等に言及された人、ご自身の今後の人生展望を語

られる人、近しい人の訃報からご自身の死生観を語られる人など、じっく

りお一人お一人からお話が聞けました。様々な話の中で皆さんの共通点と

して感じたのは、それぞれの関わり合いの中から常に何かを見出している

こと。そして躊躇しないで自ら動いていることでした。長い人生のなか

で、いつまでも前のめりに好奇心・向上心を持ち続けるヒントを得た気が

します。 

＜第２グループ＞『働友Life～仲間と楽しく学ぼう～』グループ 
記 録：井上氏 
■日 時：12月25日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：旬菜まさゆめ駅前店 
■参加者：8名 
■テーマ：望年会～日頃の疲れを癒しましょう～ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 「メリークリスマス！」 「その中で野郎8人、最高！」 「松田さん誕生

日おめでとう！（12/28ですが）」という掛け声で始まった例会。普段と

は違う場所、雰囲気で色んな話をして盛り上がっていました。会としての

懇親会は昨年度の3月以来でしたが、だいぶ関係性が深くなった！という印

象です。これからの例会活動も活発に意見を出し合って、楽しさの中にも

真剣さがあり、笑顔があって、メンバーにとって心の支えになるように一

生懸命創り上げていきたい、そう感じることができました。そして、例会

終了後は各々夜の街に消えていきました。どこにいったんでしょうね笑。 

■拓の会例会報告（12月） 

終了 
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＜第3グループ＞『とかちの魅力を考える会 』グループ 
記 録：北川氏 
■日 時：12月26日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：Youzu Muge Sen （融通無碍 川 ） 
■参加者：5名 
■テーマ：望年会 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 拓の会第3グループの「望年会」が、帯広の「融通無碍 川」にて開催さ

れました。忘年会ではなく「望年会」として、来年の希望を語り合うこと

が趣旨でした。Youzu Muge Senのオーナーシェフ 川崎 弘樹さんの独

創的な料理と日本酒のマリアージュが参加者を魅了しました。 

その中で、㈱エアシェアの代表でもある進藤寛也さんが老舗の経済雑誌

「経済界」が主催する、スタートアップピッチコンテスト「経済界 Gold-

en Pitch 2024」で特別賞を受賞し、2025年1月には東京帝国ホテルで

開催される「経済界大賞」での表彰を控えていることが紹介され、十勝の

企業が全国的に評価される誇らしさが共有されました。 

ちなみに、当日の経済界大賞は伊藤忠商事会長CEOの岡藤正広

さんです。 

      詳しくは右のＱＲコードからからご覧ください⇒ 

  

また、2025年は、地方創生をライフ

ワークとする石破首相が牽引するとお

り、地方創生熱が高まります。帯広に

おいては、旧藤丸、旧長崎屋、大空小

学校跡地、少年院跡地など本格的に再

開発がはじまろうとしています。地方

創生の機運がさらに高まる中、新しい

ビジネスアイデアを生み出し、地域の

未来に貢献する意義を再確認する場と

なりました。 

■拓の会例会報告（12月） 

＜第４グループ＞『会計・財務の超初級』グループ 
記 録：坂本氏 
■日 時：12月6日（金）１８：００～２１：００ 
■場 所：十勝ガーデンズホテル レストラン 
■参加者：10名 
■テーマ：金融機関は決算書のどこを見るか？  
■報告者：釧路信用金庫 帯広支店 支店長 大原 礼孝 氏   
【感想・報告】 
 【金融機関は決算書のどこを見るか？】をテーマに釧路信用金庫の大原

支店長にご講演いただきました。決算書のポイントから始まり、融資判断

に必要な情報や資産状況からの財務状態の判断などについてお話しいただ

きました。また、実際の事例を紹介しながらの実例や分析説明などもあ

り、より具体的に学ぶことができました。決算書が分かるようになると、

経営課題や事業の方向性も明確になり、決算書は金融機関に見せるための

ものではなく、会社の持続的な成長、発展のためのものだと学ぶことがで

きました。講演後は大原支店長を囲み4グループの望年会兼懇親会を和や

かにとりおこないました。来年も4グループは会計財務を学び経営に役立

ててまいります。 

＜第5グループ＞『持ち味を活かす職場づくりを考える 』グループ 
記 録：讃岐氏 
■日 時：12月20日（金）１９：３０～２１：３０ 
■場 所：生らむ店 一桂 
■参加者：8名 
■テーマ：望年会～今年の振り返りと来年に向けて～  
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今年度が始まり、早9か月。新年を目前に控え、お互いを労いながら、次

年度を意識するときがやってまいりました。そう、望年会です。と、いいつ

つも、これまでの例会で話せていなかった相談や、学び合い活動推進委員会

の委員長と副委員長が揃っていたからこそのディープな話題で盛り上がりま

した。僕自身、普段だと時間が足りなくて出来ない個人的な相談を聞いてい

ただいたり、とても有意義な時間となりました。美味しいご飯とお酒のある

普段と違った例会の場で、心行くまで話し合い、お互いの仲がさらに深まっ

たような気がします。今年度残りあと3か月間、最後までよろしくお願いし

ます。 

＜第6グループ＞『とかちカルチャー発信』グループ 
記 録：松久氏 
■日 時：12月17日（火）19：00～21：00 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：4名 
■テーマ：「正月の食べ物」コラムの発表 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 今回は「正月の食べ物」というテーマで各自コラムを持ち寄り、発表し

ました。正月ということで四名のうち三名が取り上げたのが雑煮でした

が、各家庭ごとの違いもあり興味深いものでした。個人的には年末に作っ

たスープカレーで年越しそばからカレー雑煮へと使いまわしていくという

話が印象的でした。また発表後は食べ物にこだわらず、年末から年始にか

けての過ごし方などについても意見を交わしました。最近、グループ名で

ある「十勝カルチャー」から徐々に離れてきているので、次年度は十勝に

フォーカスして掘り下げいってはどうか、という意見もありました。 

 また、２月に予定される拓の会フォーラムに向けてのグループの発表内

容や形式についても意見交換を行い、次の例会で引き続き議論することと

しました。 

 グループ長からは現在会社として取り組みをすすめている地域情報プ

ラットフォームの説明があり、登録や広報が呼びかけられました。 

          ↑   

コラムはこちらから

閲覧できます。 
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＜第7グループ＞『LIVE配信 』グループ 
記 録：澤田氏 
■日 時：12月16日（月）１９：00～２１：00 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：3名 
■テーマ：TikTokでショート動画を公開 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 11月18日に7グループの例会で行われた平和園・新田社長のライブ配信

動画を題材に、TikTok用のショート動画編集ワークショップを実施しまし

た。 まず参加者全員でTikTokアカウントを設定し、動画編集の準備を整え

ました。次にYouTubeからダウンロードしたインタビュー動画を、30秒

～1分のショート動画に編集。魅力的な部分を抽出し、縦動画に最適化しま

した。最終的に約1時間で3本の動画が完成し、編集された動画は、右上の

QRコードからご覧いただけます。今回のワークショップで、TikTokを活用

した動画配信の基盤が整いました。過去のライブ配信動画もショート動画に

編集することで、より多くの方に、短時間で濃い情報を届けられる可能性が

広がりました。また、TikTokでのライブ配信についても新たな可能性を感

じ、今後の配信に活かしていきたいと考えています。  

■拓の会例会報告（12月） 

＜第8グループ＞ 
『NO Marting！ NO Business！ 』グループ 
記 録：東山氏 
■日 時：12月10日（火）１８：３０～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・Zoom、望年会：平和園 本店  
■参加者：12名 
■テーマ：私とPDCA&望年会 
■話題提供者：参加者全員   
【感想・報告】 
 今年最後の例会を行いました。第一部は2月19日に予定している拓の会

フォーラムについて、第8グループの発表内容について参加者で意見を出

し合いました。その話題の延長で今年の活動内容を歌詞にしてAIに曲を

作ってもらう機能をプロジェクターで画面共有してもらい視聴をしまし

た。その後は1年の振り返りとしてPDCAサイクルの意味や仕組みなどを

おさらい、前回の課題として自社の活動にあてはめて考える課題があり、

今回は関口農場の事を話題にし関口さんからPDCAサイクルについて自社

での活動を発表していただきました。また、PDCAサイクルの進め方につ

いて㈱GuGuの坂口さんより自社の会社を例に出して解説。KPTA

【（Keep (続けること)、Problem (不満なこと)、Try (試したいこと)、

Action (実施すること)】についてや、アジャイル型（厳密な仕様決定をせ

ず、機能ごとの小さな単位での開発を繰り返すこと）、ウォーターフォール

型（多くのプロセスを「上から順番に行う」こと）など図を交え解説いた

だき、日々の業務

の進め方や参加者

の意見交換などを

行い、第二部は平

和園さんで食事を

しながら親睦を深

める会となりまし

た。  

＜第9グループ＞『よろず見聞学（楽）』グループ 
記 録：近藤氏 
■日 時：12月3日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：鶯 
■参加者：14名 
■テーマ：望年会 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 望年会の為、会食しながら情報交換と1年の振り返りとなりました。バ

ラバラのお題を用意して、全員それについて3分間スピーチを行いまし

た。2024年1年間、自分の身の回りで起こった出来事を中心に話がされ

て、それに対しての質問もあり、大変盛り上がりました。昨今の政府の政

策、市場経済の不安定さから2025年についても明るい話が出てきません

でしたが、前向きに各自健康と経営努力していくしかないという結論に至

りました。お酒も入っていた事もあって、各自赤裸々な話もあり参加者の

親交も深まりました。  

＜第10グループ＞『補助金・助成金を考える』グループ 
記 録：米道氏 
■日 時：12月19日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：旬彩酒房 海彦山彦 
■参加者：4名 
■テーマ：望年会 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 今回は望年会ということで、旬彩酒房 海彦山彦さんで開催しました。

2023年度に新設された第10グループ。今年は5月から自社について語り

合ったり講師を招くなどして、補助金・助成金について毎月学びを深めて

きました。特に8月に行った「補助・助成金セミナー」は、グループの垣

根を越えてとかち支部の全会員に向けて参加を募り、50名以上の方にご参

加いただきました。また来年度について、継続をするか否かも含めて皆で

話し合いをしました。その中で、実際に申請会社を10グループで選択し

て、補助金を申請してみてはどうか、等の意見も出ました。 

「望年会」らしく、2025年に向けて和気あいあいと皆で語り合いまし

た。 

TikTokの動

画はこちら↓ 


